
Interview mit Michael Kögel

Was haben Sie an der HFT Stuttgart studiert? Wann haben Sie Ihr Studium abgeschlossen?

Bauingenieurwesen     1983-1988

Was war Ihr erster Job nach dem Studium, und in welcher Position sind Sie heute?

Während meinem Studium habe ich bereits die Kabelbau Abteilung der Firma Krämer GmbH&Co. 
KG in Winnenden geleitet und danach bin ich bei Krämer dann als Bauleiter Hochbau eingestellt 
worden. Heute bin ich Inhaber der Firma Krämer GmbH&Co.KG.

Seit wann sind Sie Mitglied bei den ‚Freunden‘?

Mitglied bin ich erst ab morgen (30.7.2024).

Sie bringen sich aktiv ein durch ein Amt im Verein Freunde e.V.. Was reizt Sie daran, und 
warum würden Sie es anderen auch empfehlen?

Generell bin ich off en für ehrenamtliches Mitwirken in berufsbezogenen Arbeitsfeldern. Als Unter-
nehmer ist es mir ein großes Anliegen junge Leute für die ganze Bauwirtschaft zu begeistern. Wir 
müssen gerade in diesen schweren Zeiten viele neue Impulse, neue Arbeitsweisen oder Verfahren 
entwickeln und umsetzen. Darüber hinaus können wir unseren Wohlstand nur durch Fleiß und 
Wachstum erhalten. Für mich gibt es keinen interessanteren Beruf als Bauingenieur. In allen Be-
reichen gilt unser Leitsatz: „Das Ganze im Blick.“

Mit etwas zeitlichem Abstand zu Ihrer Studienzeit – haben Sie einen Ratschlag, den Sie 
unseren heutigen Studentinnen und Studenten mitgeben möchten?

Gehen Sie auf die Baustellen, wann immer Sie Zeit haben. Fahren Sie mit wachsamen Augen 
durch die Gegend: Denn mit den Augen darf man stehlen.

Herzlichen Dank für das Interview.


